

Der Besuch im Weinberg

Ein Erlebnis besonderer Art hatten am 30.Juni, einem sehr heißen Sommertag, mehr als 20 Jenziger beim Besuch des Weinberges des Hobby-Winzers Karsten Kirsch (ebenfalls ein Jenziger) am Südwest-Hang des Jenzig-Berges. Nach einer herzlichen Begrüßung durch ihn und seine Ehefrau mit einem Glas kühlen Weißweines gab er sehr interessante fachkundige Erläuterungen zum Weinanbau im Allgemeinen und zur Pflege der Rebstöcke im



Besonderen. Vor ca. 10 Jahren begann er sich mit dem Weinanbau zu befassen und hat zurzeit auf einer Fläche von 800 qm 380 Rebstöcke angepflanzt. Höhepunkt des Besuches war eine Weinverkostung des Cabernet blanc, einem spritzigen Weißwein sowie des Rotweines Pinotin. Beide Weine fanden offensichtlich den Gefallen der Jenziger. Es waren zwei sehr schöne und auf den Weinanbau bezogene lehrreiche Stunden und den Gastgebern gebührt für ihre Mühe ein sehr großes Dankeschön dafür. (Red-JB)

Der Winzer erklärt die Besonderheiten des Weines